

Tus clientes potenciales te están bus

Google

[Imprimir esta pagina](#)

www.cronicasdelanzarote.es

El último, celebrado en Playa Blanca, abordó el paro en Canarias y las perspectivas de autoempleo de los jóvenes

Yaiza promueve debates sobre temas de interés general

Miércoles 17 de abril de 2013.
por [Crónicas](#).



Mesa redonda sobre el paro juvenil celebrada en Playa Blanca.

La progresiva destrucción de empleo juvenil en Canarias durante la crisis y otros temas de interés propuestos por vecinos de Yaiza son objeto de análisis en el ciclo de debates que viene promoviendo el Área de Cultura del Ayuntamiento de Yaiza, donde los ponentes invitados en cada materia intercambian opiniones y experiencias con el público asistente. El economista Camilo Lluch moderó el viernes pasado una mesa redonda sobre las posibilidades de autoempleo de los jóvenes ante la desesperanza de una parte de la sociedad, que incluso, según demuestran las estadísticas, ya ha optado por tirar la toalla y no buscar trabajo.

El debate celebrado en la Biblioteca de Playa Blanca contó con la participación de Isabel Quevedo, directora de la Cámara de Comercio de Lanzarote; Carmen Perera, responsable técnica de Empleo del Cabildo; y la joven y exitosa emprendedora María José Capdepón.



Ponentes del pasado viernes.

La formación siempre se plantea como un punto básico para aspirar a competir en el mercado del trabajo, y si hoy por hoy es complicado hacerlo acreditando cualificación profesional, lo es mucho más sin tener preparación para ejercer cualquier actividad productiva. Pues bien, los números oficiales arrojan que en Lanzarote, de los más de 17.000 parados, 10.600 no han completado sus estudios primarios.

En el pasado cercano, el trabajo en la construcción y la hostelería, muy bien remunerado, desvió la atención de muchos jóvenes que actualmente lamentan haber perdido la oportunidad de formarse. Las condiciones en 2013 son bien distintas y para una familia supone mucho esfuerzo mantener los estudios universitarios de un hijo fuera de la Isla. Los jóvenes exigen medidas oficiales y más ayudas de promoción al estudio y al emprendimiento.

Formación de acuerdo a la demanda

Los panelistas reunidos en Playa Blanca explicaron la polarización del perfil de los demandantes de empleo en Lanzarote. Por un lado está la persona altamente cualificada y por otro está la tasa de abandono escolar y la nula cualificación. La Cámara de Comercio de la Isla impulsa ciclos formativos en aquellas áreas con un mínimo de garantías de empleabilidad y facilita la puesta en práctica de una idea de negocio. La gestión de residuos y energías renovables son dos sectores en ascenso que requieren personas preparadas. Son muchos los obstáculos que tiene que superar un joven con ideas innovadoras para poner a rodar su proyecto. La financiación y la falta de crédito a la pequeña y mediana empresa, con requisitos bancarios casi imposibles de cumplir, acaban con la ilusión de jóvenes capaces, sin embargo, hay gente que se sobrepone a todas las adversidades y consigue el éxito.

Convicción y riesgo

María José Capdepón, abogada de profesión, expuso cómo superó las dudas y miedos y se "tiró a la piscina" para fundar LocalSeo.es, firma que asegura a una empresa que sus clientes encuentren los servicios que oferta con una premisa: rápido contacto y localización. "Opté por dejar el trabajo convencional en un despacho y decidí montar una empresa de nuevas tecnologías".

María José vio una oportunidad de negocio en las consultas por Internet desde los teléfonos móviles inteligentes, "ya que actualmente hay más gente navegando desde móviles que desde pc". Para ella, una de las claves es conseguir que las páginas web de las empresas sean totalmente visibles y de descarga rápida en los teléfonos, "que sean funcionales".

Ahora suena fácil, pero admite que tuvo que emplearse a fondo en varios aspectos para alcanzar la estabilidad empresarial. Por ejemplo, desarrollar relaciones públicas y pericia en habilidades sociales.

"Vivero" empresarial

Es cierto que la financiación de una iniciativa empresarial es su principal handicap, pero la Cámara de Comercio invita a los nuevos emprendedores a exponer su idea de negocio, porque en ocasiones la misma idea puede ser el mejor aval para sacarlo adelante. María José Capdepón se ganó el derecho a estar en el "vivero" empresarial de la Cámara lanzaroteña, que tiene un programa de "incubación" que prevé promoción, asesoría permanente y contactos.

En el debate del paro juvenil de Playa Blanca también se habló del papel que juegan las agencias de desarrollo local de los ayuntamientos y las inversiones en los convenios de empleo, "que pueden solventar una problemática puntual, pero no de fondo", apuntó uno de los asistentes. Asimismo, el público reivindicó la urgente necesidad de una ventanilla única para acabar con el cúmulo de trámites y papeles, que también

dan al traste con la idea de constitución de una empresa.

El Ayuntamiento de Yaiza agradece la participación de los ponentes y las valiosas aportaciones de los ciudadanos que se interesan en los distintos debates celebrados en la Biblioteca de Playa Blanca.

www.cronicasdelanzarote.es desarrollado por DLanzarote.com

Dirección web de este artículo: <http://www.cronicasdelanzarote.es/Yaiza-promueve-debates-sobre-temas.html>